

„Schwermetaller“ rockt wieder

Andy Brings hat neue Band gegründet

(dlb) „Andy and the Traceelords“ nennt sich die neugegründete Band vom Hard-Rock Gitarristen Andy Brings. In dieser Woche erschien die erste CD mit dem Titel „Pussy“.

Vor fünf Jahren begann Andy Brings Musiker-Karriere in der Heavy Metal Band „Sodom“. Mit dieser Gruppe

sammelte der 24jährige „Schwermetaller“ umfangreiche Erfahrungen bei Live-Auftritten in Europa und Japan.

Nach der Trennung von „Sodom“ gründete Andy Brings zusammen mit dem Mülheimer Gitarristen Klaus Vanscheidt, Haan Hartmann und Marc Herrmann die „Traceelords“. Am vergangenen Samstag präsentierten die

Hardrocker ihre erste CD „Pussy“ vor 300 Fans im „Schifferhaus“. Der Sound der neuen Mülheimer Band ist allerdings nichts für empfindliche Ohren. Die Rock-Rhythmen gehen unter die Haut. Knallige Drums gesellen sich zu bratenden Gitarren. Neben eigenen Liedern wurde auch der bekannte „Boney M“ Song „Daddy Cool“ ‚verrockt‘.



Andy Brings (links) hat zusammen mit dem Mülheimer Gitarristen Klaus Vanscheidt die Rock-Gruppe „Andy and the Traceelords“ gegründet.

Foto: D. Bütefür